



(Text und Bild von Sigrid Singer, Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V.)

Homburger Klinikclowns Pini und Pompom erhalten Unterstützung vom Sparda-Gewinnspaarverein

Die Anlageberaterin u. Marketingbeauftragte, Frau Grill, besuchte die Kinderonkologie der Uniklinik Homburg und hatte einen tollen Spendenscheck im Gepäck. Mit 4.000,00 € unterstützt der Sparda-Gewinnverein das Projekt „Klinik-Clowns“ der Elterninitiative krebskranker Kinder in Homburg. Frau Grill durfte Pini und Pompom bei ihrer großartigen Arbeit erleben und kam auch in den Genuß eines atemberaubenden Gesangsvortrages. Sie konnte sich davon überzeugen wie unsere Klinik-Clowns versuchen, ein Stück Freude und Leichtigkeit in den Klinikalltag zu bringen und wie sie den Kindern ein Lächeln auf's Gesicht zaubern.

Wir danken der Sparda-Bank Südwest sowie allen Sparda-Bank-Kundinnen und -Kunden, die durch den Kauf der Gewinnsparlose das soziale Engagement ermöglichen. Herzlichen Dank!!